



Unser Lieblingsbild



Witzebox

1. Zwei Kühe stehen auf der Weide und grasen. Plötzlich wackelt die eine hin und her. Da fragt die andere: „Warum wackelst du so?“ Darauf die Erste: „Ich mache Schlagsahne, denn morgen ist mein Geburtstag!“



2. Was passiert, wenn ein Kaktus und ein Ballon eine Party feiern? Es wird ein Knaller!



Unsere Karnevalsfeier



Wie immer fand die Karnevalsfeier am Donnerstag in der Schule statt. Die Kinder verkleideten sich und kamen so am 28.02.19 in die Schule. Wir hatten auch in der Woche zuvor viele schöne Clownbilder im Kunstunterricht gemalt. Diese wurden im Flur oder in den Klassen aufgehängt. In den Klassen wurden auch Spiele gespielt und Süßigkeiten gegessen.



Es wurde viel geschmückt mit Luftschlangen und Luftballons in den Klassen. Die Kinder freuten sich auf die Feier. Die Lehrer verkleideten sich auch. Der Unterricht fand also nicht wirklich statt. Viele Klassen haben einen Kostümwettbewerb gemacht. Wir haben natürlich auch viel getanzt. Zuerst tanzten wir in unseren Klassen und sind dann mit einer Polonaise durch die Schule zur Eingangshalle gewandert. Dort haben wir gesungen und getanzt, zum Beispiel auf das Lied „Das rote Pferd“. Liliane 3a, Sophia 4a und Lina V. 4b haben in ihrem Funkemariechenkostüm uns vorgetanzt. Emily war verletzt und konnte leider nicht mittanzen. Der ganze Tag machte uns allen viel Spaß. Wir starteten eine Umfrage zu „Als was verkleidet ihr euch?“. Am meisten nannten die Kinder die Kostüme Polizist, Einhorn und Ninja. Auf den Fotos könnt ihr sehen, dass wir uns toll amüsiert haben.





Die Mühlenbach News

NEWSLETTER SEITE 2

MÄRZ 2019

AG Vorstellung

Es gibt dieses Schulhalbjahr 2018/2019 fünf AGs, die immer montags stattfinden. Die erste AG ist der Schulchor mit Frau Becker und Frau Müschen. In dieser AG üben die Kinder zurzeit ein Musical, zusammen mit der LVR-Schule Linnicher Benden. Das Musical heißt „Gemeinsam sind wir stark! Das Bunte Bande-Musical“. Dort spielen und singen Kinder aus unserer Schule mit Kindern aus der Förderschule Linnich, die körperlich beeinträchtigt sind. Die Kinder der „Bunten Bande“ sind Henry, Tessa, Leo, Tom und seine Schwester Jule. Alle haben verschiedene Stärken und auch Schwächen. Aber gemeinsam finden sie für fast jedes Problem zusammen eine Lösung und erleben so viele Abenteuer. In unserem Musical gibt es das Problem, dass der Bauwagen abgerissen werden soll. Die Kinder wollen dies verhindern. Wir hoffen wir konnten eure Neugier wecken.

An unserem Schulfest am 24.05.2019 spielen die Kinder es an unserer Schule vor und auch am 25.05.2019 in Köln am „Tag der Begegnung“. Außerdem wird das Musical noch am 14.06.2019 in der Förderschule Linnicher Benden vorgespielt. Wir freuen uns schon sehr darauf und hoffen ihr kommt und schaut es euch an.



Denn mit dem Musical möchten wir zeigen, wie stark wir gemeinsam sein können.

Unsere Newsletter AG bei Frau Heuft ist die zweite AG. Dieses Halbjahr sind Jana, Giuliano, Marlon O., Lara, Erva, Maya und Raya für euch die Mühlenbach-Reporter.



Die dritte AG ist mit Frau Pittel „Knobelspiele und Spiele“. Dort gibt es Knobelspiele, Rätselspiele, Gesellschaftsspiele. Den Kindern gefiel am besten die Murmelbahn.



Die vierte AG ist die Fußball AG. Dort trainieren die Kinder mit viel Eifer mit Herrn Buschen. Vielleicht schaffen wir es 2020 wieder Stadtmeister im Hallenfußball zu werden, wie 2018.



Die fünfte AG ist das Ensemble. Dort spielen im Moment Kinder mit den Instrumenten Schlagzeug, Geige, Saxophon und Klarinette. Die Kinder üben gerade das Lied „Kleiner Walzer“ zusammen. Herr Brils begleitet die Kinder auf dem Klavier.



Unsere Newsletter Reporter:

Jana 3a, Marlon O. 3a, Erva 3b, Lara 3b, Maya 3b, Raya 3b, Giuliano 4b, Frau Heuft

MühlenbachschuleBaal

Lövenicher Str. 40, 41836 Hückelhoven

Telefon: 02435 460

<http://www.muehlenbachschule.de/>